



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Interpellation Nr. 299 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 24. Februar 2012

Was kostet das SVP-Referendum zum Budget 2012?

Das Referendum der SVP zum Budget 2012 ist ein demokratisches Recht. Es hat aber auch direkte und indirekte finanzielle Auswirkungen. Auf diese wurde in der Antwort auf die Dringliche Interpellation 280 im Punkt 13 bereits hingewiesen. Für die folgenden Diskussionen bitten wir den Stadtrat konkreter abzuschätzen, was das Referendum der SVP die Stadt Luzern, die Wirtschaft und den Steuerzahler kostet. Wir haben dazu folgende Fragen:

1. Wie hoch sind etwa die direkten und indirekten Kosten in der Verwaltung im Zusammenhang mit dem Referendum?
2. Welchen Verlust erleidet die Luzerner Wirtschaft durch verschobene Aufträge?

András Özvegyi
namens der GLP-Fraktion

Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch